
Omnium Banque Nationale
Tuesday, 8 August 2023
Montreal, Quebec, Canada

Kimberly Birrell
Conférence de presse

Mardi 8 août 2023

Le modérateur : que pouvez-vous nous dire sur votre
séjour à Montréal après être sortie des qualifications ?

R.:  Je suis très contente de mon séjour à Montréal jusqu’à
présent. Je n’étais pas venue depuis 2017. C’est une très
belle ville, j’avais de beaux souvenirs. J’avais hâte de
revenir. Et puis se qualifier pour un Masters 1000 est très
important. Je n’en ai joué que quelques-uns dans ma
carrière et je savoure pleinement ce moment.

Q.  Vous étiez dans une position délicate, devant jouer
contre une adversaire qui n’avait pas été en
compétition depuis trois ans. Nous connaissons tous
son talent, mais était-elle meilleure qu’on pouvait
l’imaginer ?

R. Je ne peux pas vraiment dire qu’elle était meilleure que
je ne le pensais. Je m’attendais à ce qu’elle joue très bien
dès le début. J’ai grandi en la regardant jouer à la
télévision. Je sais ce qu’elle est capable de faire et je l’ai
vu gagner l’Open d’Australie. Je savais aussi qu’elle ne
reviendrait pas si elle n’était pas suffisamment en forme ou
si elle ne jouait pas assez bien, elle est comme ça.
Évidemment, je ne la connais pas, mais elle donne une
image de quelqu’un de perfectionniste. Je savais que ce
match serait un vrai défi, pas seulement au niveau du
tennis, mais aussi pour beaucoup d’autres choses qui
étaient en jeu. C’était un grand moment pour elle, et pour
moi aussi. Alors je ne pense pas avoir joué mon meilleur
tennis, mais j’ai appris des leçons précieuses, c’était une
bonne expérience pour moi.

Q.  Étiez-vous tendue ? Est-ce que cela explique en
partie le résultat aujourd’hui ?

R. Bien sûr que j’avais le trac. C’est normal, que vous
deviez jouer sur un court tout au fond du stade ou sur le
plus grand court du monde. J’ai dû gérer cette tension,
mais, en tant que professionnelle, on doit savoir gérer ces
situations. Je n’ai pas vécu ce genre de matches trop
souvent, je joue encore des tournois de l’ITF et de la WTA.
Ce match a donc été une grande expérience pour moi.
J’espère que la prochaine fois que j’aurai l’occasion de

jouer contre quelqu’un comme elle, ou sur un court comme
celui-là, je pourrais mieux gérer.

Q.  Vu des tribunes, elle m’a semblé un peu rouillée
dans les premiers jeux. De votre côté, avez-vous perçu
qu’elle n’avait pas joué depuis quelques années, ou
n’avez-vous rien remarqué ?

R. Je pense qu’elle s’en est très bien sortie, vu la situation.
On peut la féliciter. Elle n’a peut-être pas très bien
commencé, mais moi non plus. Il y avait beaucoup de vent
et les conditions étaient assez difficiles. Il se passait
beaucoup de choses au niveau du public, il y avait du bruit.
Il nous a fallu à chacune un peu de temps pour prendre
nos marques et je trouve que vu les circonstances, elle a
bien joué. Elle a joué le tennis que je lui connaissais. Elle a
ramené beaucoup de balles et semblait très en forme, elle
a bien joué.
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